

PY, Taiwan

PY lebt in Taipeh, Taiwan. Sie ist 25 Jahre alt und arbeitet als Finanzbeamtin: "Leben bedeutet lieben zu lernen."

29.06.2014

PY lebt in Taipeh, Taiwan. Sie ist 25 Jahre alt und arbeitet als Finanzbeamtin: "Leben bedeutet lieben zu lernen."

Welchen Sinn hat das Leben für dich?

Leben bedeutet lieben zu lernen.

Warum lohnt es sich deiner Meinung nach zu leben?

Es lohnt sich zu leben, denn das Beste kommt noch.

Was hilft dir, wenn du einmal schlecht dran bist oder mit einem Problem, einem Leid konfrontiert wirst, auf das du nicht gefasst warst?

Beten.

Was bedeutet Christsein für dich?

Für mich bedeutet es, ein Gotteskind zu sein.

Und Christsein mitten in der Welt?

Es bedeutet, dass ich mich bemühe, eine bessere Tochter Gottes zu sein, denn ich sehe wohl, dass ich schwach bin (ich tue das Einfachere, was aber nicht immer das Bessere ist), und ich möchte stärker sein.

Tust du etwas, damit die Welt besser wird?

Ich hoffe, dass ich mit meiner Arbeit dazu beitragen kann, denn ich opfere sie für konkrete Menschen auf. Ich glaube, es lohnt sich zu kämpfen, um innerlich frei zu werden, um im Vertrauen auf Gott offen für die verschiedenen Möglichkeiten zu sein, die das Leben bietet.

Wie erklärst du einem Freund, wer Gott für dich ist?

Die beste Erklärung ist die des Beispiels und der Versuch, jeden Tag glücklich zu sein.

Wirst du zur Messe vom 26. Juni gehen, um das Fest des hl. Josefmaria zu feiern? Wohin gehst du?

Ja, in Taipeh.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/py-taiwan/](https://opusdei.org/de/article/py-taiwan/) (20.01.2026)